



Karla Beatriz Cruz Martínez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud

PASIÓN POR EDUCAR

1

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero de 2023.

30-11-22

TÍTULO
ANTEROCULTURALIDAD Y SALUD

FECHA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
KABLA

NIVELES DE ATENCIÓN, DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

Se define como niveles de atención a una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios de prestadores, sino el de los problemas de salud que se resuelven. Actualmente existen tres clasificaciones, en estas están los tres niveles de atención; el primero es el más cercano a la población, o sea, el primer nivel de contacto. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básica y más frecuente, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, centros de salud, en el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención a la atención en medicina interna, pediatría, cirugía general, en el tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes.

Intra-culturalidad y salud

Niveles de prevención en salud contribuciones para la salud pública.

Por parte de la población hay una demanda que cada vez crece más, y estas son los servicios curativos. Una de las soluciones que se ha planteado, es que integrar la prevención, al integrar la prevención esta demanda que cada vez crece más disminuirá. Actualmente, sigue urgente el sentido de integración en la salud, y como es que tiene gran importancia la medicina preventiva, se han establecido componentes para la salud, uno de ellos es promover una mejor salud, esto se hace bajo una planeación organizada, el otro punto es conservar la salud, este punto es de gran importancia, ya que en comunidades es muy común la pregunta, ¿y cómo lo hago?, ya en este paso los médicos, personal auxiliar, jugamos un papel importante, dentro de estos dos aspectos mencionados, destaca también el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, esto se hace con el propósito de evitar enfermedades infecciosas, estos aspectos tienen un gran peso es los aspectos gubernamentales. El desarrollar todo un proceso tiene un fin, este empezó cuando se descubrió las bacterias en el

CICLO VITAL Y DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA

Los poetas como actualmente los conocemos parecen una gran habilidad, un dón para poder describir e interpretar lo que a los técnicos es algo que se les dificulta rotundamente. Pero para llegar a este punto de poder descubrir e interpretar, dicha persona debe de hacer un recorrido vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten tener una buena comunicación con su entorno exterior e interior. Durante el crecimiento del niño hay diferentes etapas por la que va a pasar y que está pasando. Una de las primeras etapas más importantes es la habilidad que desarrolla el niño para poder distinguirse así mismo, del mundo que lo rodea. Esto empieza en lo que el individuo nace, cambia bruscamente sus condiciones ambientales, en lo cual el organismo del niño debe pasar de un estado de total protección a otro organismo que lo obliga a

REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA

Vignolo, Julio, Vacarezza, Mariela, Álvarez, Cecilia, & Sosa, Alicia. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos de Medicina Interna, 33(1), 7-11.

http://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688423X2011000100003&lng=es&tlng=es.

Andrade, J. E. (2012) Niveles de Prevención en Salud, contribuciones para la salud pública. (1-16)

Estrada Inda, L. (1983) Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud Mental. Publicación oficial del Instituto Nacional de Psiquiatría de la Fuente Muñiz 6(1) pág (21-23)
http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153